

Importante mobilisation pour le Téléthon



AFFLUENCE. Les randonneurs ont répondu en nombre au Théléton 2015.

Cette année, l'association de l'aumônerie des jeunes, l'association pour le don du sang et les amoureux de la 2 CV se sont donné la main pour l'organisation du Téléthon 2015. Les animations sur

le parking du centre commercial, la randonnée pédestre de 8 km et l'exposition de véhicules ont connu une belle affluence.

De son côté, la municipalité avait mobilisé le service enfance jeunesse

(SEJ). Une initiation au hockey était organisée dans le gymnase. Et, place Bacchus, lancer de charrentaises, chaîne des cœurs, fabrication de décorations de Noël par les périscolaires, café et pâtis-

series étaient au programme.

Grâce aux efforts de l'équipe d'animation du SEJ, des enfants et des ados de l'espace jeunes, la somme de 552 euros a été récoltée. ■